

## Inician extranjeros el año con fuertes compras de papel gubernamental (El Financiero 19/01/10)

Inician extranjeros el año con fuertes compras de papel gubernamental (El Financiero 19/01/10) Martes, 19 de enero de 2010 Al arranque de 2009 mostraron apatía. De acuerdo con cifras del Banco de México, los extranjeros aumentaron en 14 mil 045.57 millones de pesos su tenencia de valores gubernamentales a principios de 2010, aprovechando la existencia de amplios diferenciales de tasas de interés a favor de México. Con dicho comportamiento, la tenencia de valores gubernamentales en manos de extranjeros asciende a 327 mil 226.29 millones de pesos hasta el 7 de enero pasado, lo que representa 12.07 por ciento del total de la deuda de sector público. En contraste, la inversión en papel gubernamental de los bancos y de las Siefore disminuyó 15 mil 177.13 y 2 mil 926.25 millones de pesos, respectivamente. El diferencial de tasas de interés a favor de México con respecto a Estados Unidos es en promedio de 4.59 puntos en los plazos inferiores a un año, en tanto que en los bonos a 10 años es de 4.11 puntos. El atractivo de las inversiones en pesos para los inversionistas de fuera, también se ha visto incrementado por la revaluación del peso, lo que le ha redituado ganancias de tipo cambiario. Tan sólo en lo que va del presente año, la moneda nacional presenta una apreciación de 3.16 por ciento.